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経 営 審 議 会 議 事 録 

公立大学法人釧路公立大学 

令和５年度 第５回 経 営 審 議 会 

日 時 令和６年（2024年）２月 26日（月）13時 55分～14時 51分 

場 所 釧路公立大学 第１会議室 

 

出席者 

 

名塚議長（理事長）、小路委員（学長）、太田委員（事務局長）、 

清水委員、佐藤委員、菅野委員 

 

 

欠席者 

 

なし 

 

 

概 要 

 

議 題 

（１）令和６年度予算について 

事務局から令和６年度予算について説明があり、提案のとおり承認

された。菅野委員、佐藤委員から地域社会コースの概要及び定員数に

ついて質問があり、小路委員から回答があった。清水委員から会議の

ペーパーレス化について質問があり、事務局から回答があった。 

（２）各種規程の改廃について 

   事務局から各種規程の改廃について説明があり、提案のとおり承認

された。 

（３）公立大学法人釧路公立大学職員採用計画について 

   事務局から公立大学法人釧路公立大学職員採用計画について説明

があり、提案のとおり承認された。 

報 告 

（１）教員の採用について 

   事務局から教員の採用について報告があった。 

（２）事務局職員の採用について 

   事務局から事務局職員の採用について報告があった。 

（３）地域中核・特色ある研究大学強化促進事業について 

   太田委員から地域中核・特色ある研究大学強化促進事業について報

告があった。 

（４）令和６年度入学者選抜について 

   事務局から令和６年度入学者選抜について報告があった。清水委員

から特別選抜について質問があり、事務局から回答があった。菅野委

員から地元からの進学率向上に意を用いてほしいという要望があっ

た。 

（５）就職内定状況について 

   事務局から就職内定状況について報告があった。 

（６）大学機関別認証評価について 

   小路委員から大学機関別認証評価について報告があった。 
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（７）次期学長及び次期学部長について 

   事務局から次期学長予定者及び次期学部長予定者について報告が

あった。 

その他 

（１）令和６年度スケジュールについて 

   事務局から令和６年度スケジュールについて説明があった。 

（２）令和６年能登半島地震に伴う北陸地方出身学生の安否等について 

   事務局から令和６年能登半島地震に伴う北陸地方出身学生の安否   

  等について説明があった。 
 
 

以 上  

 

 


